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Estimada amiga y amigo: 

  

El Ayuntamiento de Bilbao, dentro de su Estrategia de Electromovilidad 2030, pretende 

apoyar la transición hacia una movilidad más sostenible y limpia tanto en el ámbito 

privado como profesional. Por ello, para incentivar la Electromovilidad en el ámbito 

de la distribución urbana de mercancías, se está considerando implantar 

subvenciones directa entre 10.000€  y 12.000€ por la adquisición de vehículos 

eléctricos comerciales de 4 ruedas. Se refiere tanto a los vehículo tipo Berlingo, 

Kangoo, Partner y NV200, como tipo Mercedes Vito o Reault Máster, u otros que 

pudieran comercializarse en el periodo establecido. Además de la ayuda, el vehículo 

domiciliado en Bilbao tendría una bonificación del 95% en el impuesto de circulación, 

como cualquier otro Vehículo Eléctrico. 



         Se plantean los siguientes requisitos a cumplir para la solicitud de la ayuda: 

-          Irá destinada a empresas y autónomos domiciliados en Bilbao 

-          Se aplicaría para vehículos adquiridos desde la fecha de publicación de la 

ayuda (año 2020) 

-          La limitación del número de vehículo objeto de subvención para empresas o 

autónomos sería de 3 para el primer caso y 1 para el segundo 

-          Esta ayuda pretende ser compatible con otros mecanismos de financiación 

existentes tanto a nivel de Euskadi como estatal  

-          En contraprestación, desde el Ayuntamiento se podría solicitar la 

monitorización de los vehículos adquiridos (compartición de datos) 

durante un periodo mínimo de 24 meses con el fin de poder determinar el 

impacto de la acción.  

  

Ante este contexto, os escribimos para conocer como veis esta medida, si alguno de 

vosotros ha pensado o está pensando en adquirir vehículos eléctricos para realizar el 

reparto y si esta medida ayudaría en la decisión o incluso haría plantearos la idea de 

adquirir alguno.  

 Os agradeceríamos nos respondieseis a este correo electrónico antes del 22 de 

Mayo, miércoles, con el fin de poder dar trasladar al Ayuntamiento el interés que 

pudiera suscitar esta medida para la promoción de la electromovilidad en la 

distribución urbana de mercancías. 

 

Agradeciendo de antemano tu colaboración, recibe un cordial saludo. 

 


